

GUESHER

SÉMINAIRES

3 samedis de prière, de partage et de formation

avec David Bouillon, Rolf Schneider et l'équipe à la Montagne de prière

13/04/2024

04/05/2024

08/06/2024



Communauté
de Saint-Loup

COMMUNAUTÉ DE SAINT-LOUP
À LA MONTAGNE DE PRIÈRE

Saint-Loup 5
1318 Pompaples
Suisse

+41 21 866 52 06
diaconesses.mont.priere@saint-loup.ch



Communauté
de Saint-Loup

www.saint-loup.ch

SAMEDI 13/04/2024
DE 9H À 16H

PRIÈRE «CONTRE» ISRAËL

Le « mauvais » exemple de Balaam (Nombres 22-24)

Après le choc de la Shoah (extermination des Juifs par les Nazis), on pensait que l'antisémitisme finirait par disparaître. Les événements récents du Proche-Orient nous montre qu'il revient en force dans toutes nos sociétés.

Pour la Bible, cette haine des Juifs est d'abord le signe d'une confrontation spirituelle entre Dieu et cet adversaire qui dès le jardin d'Eden cherche à nuire et à détruire.

Le christianisme au cours de son histoire n'a malheureusement pas échappé à cette haine. Pourquoi importe-t-il d'en être libéré? L'histoire de Balaam, personnage encore cité dans l'Apocalypse, servira de fil conducteur.

SAMEDI 04/05/2024
DE 9H À 16H

PRIÈRE «POUR» ISRAËL

Le « bel » exemple de Paul (Romains 9-11)

Israël, pour l'apôtre Paul, est un « mystère »: une réalité concrète et historique qui ne peut être pleinement comprise que par l'éclairage de l'Esprit de Dieu. Dieu, certes, a permis à plusieurs reprises dans l'histoire que son peuple soit châtié, mais jamais Dieu n'a renoncé à son alliance avec Israël.

Depuis la fin de la 2^e guerre mondiale, la grande majorité des Églises ont dû revoir et corriger leur compréhension de la pérennité du peuple Juif. L'enseignement du mépris a fait place à de l'estime. Il est important de connaître cette évolution des rapports entre Juifs et chrétiens et d'en tirer des leçons.

SAMEDI 08/06/2024
DE 9H À 16H

PRIÈRE «AVEC» ISRAËL

« L'Esprit et l'Épouse disent : Viens » (Apocalypse 22.17)

L'histoire de l'alliance est une histoire dynamique, tendue vers l'accomplissement des promesses divines et l'établissement du règne de Dieu : la plénitude du Shalom !

Le 20^e siècle a vu d'énormes avancées dans le dialogue des chrétiens entre eux et dans le dialogue avec les Juifs. L'action de l'Esprit Saint s'est aussi déployée d'une manière étonnante partout dans le monde. Que pouvons-nous apprendre de tout cela ?

Et si de manière cachée, dans notre monde de violence et de conflits, dans nos sociétés de plus en plus clivées, Dieu réactivait son grand projet de réconciliation ? (2 Corinthiens 5.19-20).

David Bouillon est professeur de théologie pratique et de spiritualité à la HET-PRO, pasteur réformé (UNEPREF) et président de l'Union de prière. Il a étudié et vécu à Jérusalem. Engagé depuis de nombreuses années dans le dialogue entre Juifs et Chrétiens, et formé à l'enseignement de la Shoah. Il a contribué au livre «L'Église et les malades» (HET Editions) et à diverses revues.

Rolf Schneider est un auteur, compositeur, interprète et orateur. Rolf se rend régulièrement dans de nombreux pays, dont l'Afrique francophone, pour enseigner. Il travaille principalement dans trois domaines, la louange, l'évangélisation et la formation. Il sert aussi son église locale depuis des années. Il est engagé à Saint-Loup dans le conseil à la Montagne de prière.

VEUILLEZ PRENDRE UN PIQUE-NIQUE POUR LE REPAS DE MIDI
BOISSONS CHAUDES SUR PLACE
LE SÉMINAIRE EST SUR OFFRANDE

Inscription sur www.saint-loup.ch/inscription



ou par mail ou téléphone
diaconesses.mont.priere@saint-loup.ch, 021 866 52 06

INFOS ET INSCRIPTIONS

